
令和４年度

その他の内容

その他の内容

その他の内容

転出者アンケート

調査期間 令和4年4月1日～令和5年3月31日

調査方法 市民課及び天羽行政センターで転出の手続きをする際に、配布・回収
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件数（合計1,267件）＜富津市に住んでいて良かった点＞※複数回答あり
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件数（合計886件）＜富津市に住んでいて不満だった点＞※複数回答あり
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＜転出先＞

＜転出理由＞

・帰国 ・同棲 ・独立 ・施設への入居 ・出産のため ・通院の都合 等

割 合

・地元であるため ・アクアラインが近いこと ・仕事 ・魅力的なカフェがたくさんあること

・静か ・育ったところだから ・富士山が見える静かなところだから 等

・車が必須であること ・田舎 ・飲食店が少ない ・ゴミ捨て場が無い ・交通の便

・騒音 ・スポーツできる施設が少ない ・街灯が少なく夜間が暗い 等



今回、火災により大変お世話になりました。

私は東京から来ましたが、富津の人は優しいと感じました。

満足している。

とても住みやすかったです。

良い所でした。

この市で育ったことに感謝と誇りを持っています。

5年間だけでしたが良い思い出ばかりです。住めてよかったです。感謝しています。

近所の人が親切だった。

アパートの賃料が安い上にきれいな物件が多いなと引越の際に思った。

よい所でした。

市役所の方のご対応がとても親切でした。

富津は大好きでした。離れるのが辛いです。富津頑張れ‼

自然環境は最高で人が親切でした。

高速バスが良い点だと思う。

金谷はとても良い所で大好きです！職場が大堀の為、近くに引っ越します‼

富士山丸見えスポットがたくさんあり、漁業していた時、船の上から見た真冬の富士山は格別でした。

みなと幼稚園に通いましたが先生方も教育方針も素晴らしく、満足しています。2年間、富津市生活を満喫できました。これか
らも富津ファンとしえ応援しています。お世話になりありがとうございました。

とても住みやすく、居やすいところでした。

自宅前の大きな木を早く切ってほしい。電柱に枝がかかり、火事になりそうで怖いです。

海の近くに住んでいましたが、捨て猫や、不法投棄が多く、気になりました。

道がでこぼこ

沢山の観光資源を持っているのに活かしきれていない気がします。都内からは逗子、葉山と同じ距離なのでポテンシャルは
ありそうです。

青堀駅降りてから、ちょうどいい時間のバスが少ない。（30分位待たないとなくて、2分位前に出てしまっているから）

害獣対策の考え方を、市民と共有してほしい。（野生動物保護の観点）

電車の本数が増えると良いと思います。魅力ある自然を生かした観光産業にもっと力を入れてはどうかと思います。図書館の
建設を強く願います。一未来の子供たち世代の為にも。ありがとうございました。

海が汚い。

街灯の数が少なく、道路が暗い。

草がのびている所が多数見受けられる。歩道の路面が整備されていない箇所が多数あり。

東京と比べて道交法違反の取締りがほとんどされていない大型トラック、高れい者の運転がひどいように感じる。

車を運転できないので交通は苦労しました。バスと電車の時間が合わないので困りました。

16号線（幹線道路）にある段差を修繕してほしい。車で通行時に衝撃がある。

住宅が少ない（アパート）。

もっと道路を整備してほしいです。自転車をこいでいると危ない場所がたくさんあります。夜間の街灯をふやしてほしい。

高齢者の方が交通の便が悪い(バスがない)為、免許を返せない環境にあります。安全の為にも、バスが通る所を増やしてほ
しいです。

なぜ2000年生(平成12年)だけ成人式をやらないのか？君津市は今年やったのに

道路がよくなるとますます駅を使わなくなる（本数が減る）大貫駅のロータリー化と（東口？側）の改札をつけて欲しい。

国道16号自転車が増えて、あぶないと思った。

広報無線が良く聞こえない。山に響いてきこえずらい。

電車が単線で1時間に1本しかないため、増やしてもらいたい。

車を運転しなくなった時の足。

快速が止まらない　ホームに屋根がない。

悪かった点

問　「富津市のことについて、何かお気づきのことがあればありましたらご記入してください。」（転出者）

意見

良かった点


